

# Charte

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/charte-2010-162/>

Collections / charte



Licence CC BY-NC-ND 4.0

Charte des distances en miles de Montréal vers différentes villes et villages de l'Amérique du Nord Est (Québec, Ontario, Est des États-Unis).

---

Numéro d'accession 2010.162

Matériaux carton, encre

Dimensions 15 cm

---

## Contexte historique

Cette charte des distances en carton circulaire permet de calculer la distance séparant Montréal et plusieurs localités du Québec, de l'Ontario et de l'est des États-Unis : en tournant la roue de carton orangée, il est possible de consulter la distance en miles et les routes à emprunter pour y parvenir. Ce type de charte est devenu populaire après la Seconde Guerre mondiale, à mesure que l'usage de l'automobile se popularisait et se démocratisait en Amérique du Nord : elles permettaient de planifier rapidement un voyage en voiture. Celle-ci est publiée à Montréal par Edward H. Hart, courtier automobile et distributeur de pièces Singer dans cette ville à partir de 1949. Fondée en 1874 par George Singer à Coventry, la Singer Motors Limited manufacture d'abord des bicyclettes avant de se lancer dans la production de voitures en 1905. Ayant bonne réputation dans le milieu des courses automobiles, particulièrement aux 24 Heures du Mans, la Singer Motors Limited a cependant du mal à s'adapter dans le contexte changeant des années 1950 : elle est acquise en 1955 par Rootes Motors et disparaît définitivement lors d'une nouvelle acquisition par Chrysler en 1970.